

## **DJK Marktsteinach**

In der Jahreshauptversammlung der DJK Marktsteinach wurden bei den Neuwahlen als 1. Vorsitzender Dieter Herder, 2. Vorsitzender Bernd Götzendörfer in ihren Ämtern bestätigt. Als Kassier fungieren weiterhin Joachim Hochrein und Manfred Höhne, Straßenkassier ist Heinz Birkel, Platzkassier Fußball übernehmen Otmar Zängerlein und Kurt Kreuzer. Als Schriftführer stellten sich Sigrid Herder und Meike Gundermann zur Verfügung. Das Amt des sportlichen Leiters hat Udo Keidel weiterhin übernommen, Kassenrevisoren sind Frank Gundermann und Robert Birkel. Dem Vergnügungsausschuss gehören an: Peter Albertus, Roland Döll, Sigrid Herder, Helga Höhne und Andrea Zängerlein, Pressewartin ist Sigrid Herder, Fahnenträger Helmut Schmitt. Als Seniorenbeauftragter stellte sich Heinz Birkel zur Verfügung. Die Wanderabteilung wird von Heinz Birkel, Wolfgang Müller und Otmar Zängerlein angeführt. Die Jugendleitung des Vereins obliegt Rene Götzendörfer und Michael Knaup. Sie werden vom Jugendausschuss unterstützt, dem Anna Köth, Lena Köth, Sabrina Keidel, Patricia Schüßler, Jacqueline Stumpf, Katharina Seuffert und Alina Wittal angehören. Vom 1. Vorsitzenden wurde berichtet, dass der Mitgliederstand zum Ende des vergangenen Jahres 375 betrug. Außerdem machte er darauf aufmerksam, dass es für den Verein wichtig ist, einen festen Bewirtschafter auf der Gaststätte zu haben. Er appellierte an die Mitglieder, die Gaststätte zu besuchen. Für die Zukunft werde der sportliche Schwerpunkt im Jugend- und Seniorenbereich liegen. Auf die Instandhaltung der Liegenschaften wird im kommenden Jahr das Augenmerk gerichtet sein.

Nicole Kreß, Abteilungsleiterin Badminton brachte vor, dass dieses Training Montag von 18.45 bis 20.00 Uhr stattfindet und zur Zeit neun Stammspieler daran teilnehmen. Wer Interesse hat, kann gerne mal vorbei schauen.

Der Bericht der Fußballabteilung wurde von Michael Wolker vorgebracht. Seit dem gemeinsamen Spiel der DJK und FC-Fußballer ist eine enorme Verbesserung auf dem Tabellenplatz zu verzeichnen und Spieler, wie auch Zuschauer und Fans hoffen zum Ende der laufenden Runde auf den Aufstieg in die A-Klasse.

Für die Gymnastikabteilung bedankte sich Sieglinde Götzendörfer bei Simone Platt für das Training der Stepp-Aerobic und aushilfsweise der Frauengymnastik-Stunden. Ab Mai wird dringend eine Übungsleiterin für die Gymnastikfrauen gesucht. Von Eva Lenhart wird freitags Mutter-Vater-Kind-Turnen angeboten. Evi Zängerlein leitete die Kinderturn-Gruppe, die beim Kinderfasching einen Tanz der Kellersassen darboten. Ab September übernehmen Petra Albertus und Andrea Zängerlein diese Sportstunden. Die Seniorengymnastik wurde wegen mangelnder Teilnehmerzahl eingestellt. Für das Engagement, die Seniorenabteilung seit 1997 zu leiten, bedankte sich S. Götzendörfer bei Edeltraud Keidel.

Vanessa Kremtz brachte als Abteilungsleiterin im Korbball vor, dass Bianca Carus-Kuhn die Leitung der Jugend 9 obliegt. Diese Korbball-Jugend spielt zusammen mit Löffelsterz und sie werden auch in der kommenden Saison in Löffelsterz spielen und trainieren. Natalie Kuhn, 2. Abteilungsleiterin Korbball kümmerte sich um die Gründung einer neuen Frauenmannschaft. Die Suche nach einem externen Trainer erwies sich als erfolglos. Nun startet ab April 2013 das Korbball-Training der Frauen, unter der Leitung von Natalie Kuhn.

Die Tischtennisabteilung ist zur Zeit mit 2 Herrenmannschaften zum Spielbetrieb gemeldet, wusste Jürgen Möller zu berichten. Dieter Herder übernahm das Jugendtraining mittwochs ab 17.30 Uhr. Hierbei wird er von Thomas Güthlein unterstützt.

Bei der Volleyballabteilung konnte von Patrick Giehl über viele Aktivitäten informiert werden. So fand u.a. ein Kegelabend, ein Werbenachmittag und eine Kanutour auf der Saale statt. Außerdem wurde wieder ein Campingwochenende in Sulzfeld abgehalten. Norbert Amrhein bietet seit Februar donnerstags ein Jugendtraining an. Interessierte sind gerne willkommen.

Heinz Birkel schwärmte vom Altherrenzeltlager, an dem 2012 19 Kameraden teilnahmen. Eine Wanderung mit Weinprobe standen auf dem Programm sowie das Werfen mit selbstgebauten Wurfspeeren. Wanderungen, Kartenspiel, Lagerfeuerromanik sowie Gitarrenkonzerte am Lagerfeuer von Peter Albertus ließen keine Langeweile aufkommen.

Von der Mithilfe der Jugendabteilung bei folgenden Festen konnte Rene Götzendörfer berichten: Fisch- und Sommerfest, Kirchweih, sowie die Bewirtung beim Martinsumzug.